

Entschließung

betreffend die Erstellung einer Erhebung zu Menstruationsgesundheit in Österreich

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, wird dazu aufgefordert, im Sinne der Mädchen-, Frauen- und Menstruationsgesundheit eine Erhebung in Auftrag zu geben, welche dezidiert Menstruation, inklusive all ihren Nebenerscheinungen wie Endometriose, Myome, Menstruationshygiene, etc. erhebt und Handlungsempfehlungen zu Verbesserungsmöglichkeiten auf nationaler Ebene gibt.

